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Образование Present Perfect 
• Present Perfect образуется при помощи 

вспомогательного глагола to have в 
настоящем времени ( have, has ) и 
причастия прошедшего времени смыслового 
глагола - Past Participle (III-я форма или ed-
форма). 



• Present Perfect чаще всего употребляется в 
начале разговора

• Форма Present Perfect имеет временной 
акцент "до настоящего момента" когда 
необходимо подчеркнуть, что результат 
некоего действия присутствует в 
настоящий момент



Например……

• I have lost the key.  Я потерял ключ. 
(значит сейчас я без ключа)

• I have seen the film. I saw it in London.
•  –Я видел этот фильм. Я видел его в 

Лондоне. - Did you like the film? – Тебе 
понравился этот фильм?



Нужно запомнить, что have (has, 
had) – это позывные формы Perfect

 



Present Perfect употребляется для 
выражения:
(основные случаи употребления)

1. Действия или состояния 
уже завершившегося к 

моменту речи, если результат 
свершившегося имеет 
значение в настоящий 

момент



На русский язык переводится 
прошедшим временем.

• I have read this book. 
• Я прочитал эту книгу. (значит сейчас 

знаю ее содержание или, теперь могу дать 
тебе)

• I have broken my pencil.
• Я сломал свой карандаш. (сейчас им 

нельзя писать)



Дополнительные случаи 
употребления:

• Вместо Present Perfect Continuous для 
выражения действия, начавшегося в 
прошлом и еще продолжающегося в момент 
речи (с глаголами, не употребляющимися в 
формах Continuous).

• В придаточных предложениях времени для 
выражения будущего завершенного действия



I haven’t seen Peter today.
Я не видел Петра сегодня.

•   Present Perfect может употребляться с 
обстоятельственными словами, 
обозначающими период времени, который 
еще не закончился:

• today   сегодня
• this week   на этой неделе
• this month   в этом месяце
• this year   в этом году
• this morning сегодня утром
 



Часто употребляется с наречиями 
неопределенного времени и 
частотности Их место в 
предложении: наречия never, 
ever, often, seldom, already, just 
– обычно перед смысл. глаголом;
наречия lately, recently, by now, 
up to now, yet – в конце 
предложения



Надо запомнить перевод слов…

• never   никогда
• ever   когда-либо 
• often   часто
• seldom  редко
• already   уже
• just     только что
• lately  в последнее время, недавно
• by now уже, к настоящему времени 
• up to now до настоящего момента
• yet еще (в вопросах и отрицаниях)



                For example :

• I’m sure we have never met before.
• Я уверен, мы никогда раньше не 

встречались.
• Have you ever been to the Hermitage.
• Вы когда-нибудь были в Эрмитаже?
• She has already seen this film.
• Она уже видела этот фильм.
• They have arrived by now.
• Они приехали уже.



            Не забудьте!!! 

• Причем с наречиями lately  в последнее 
время, недавно и just  только что всегда 
употребляется Present Perfect, например:

• I have seen many pictures lately.
• Я посмотрел много картин за последнее 

время.
• He’s (He has) just gone out.
• Он только что вышел.



Будьте внимательны !!!

• Однако наречие just now только что, не 
имея смыслового различия с just, 
традиционно употребляется с прошедшим 
временем (Past Indefinite), сравните:

• I have just seen him. 
• Я только что видел его.
• I saw him just now.
• Я только что видел его.



                Примечание:

• В американском английском чаще 
используется Past Indefinite, даже при 
наличии наречий, связываемых обычно с 
Present Perfect:

• The train already left.
• Поезд уже ушел.
• I just arrived. 
• Я только что пришел.



                   The END•THANK
•                     YOU


